





GPS PARA ESTUDIANTE

Tips para estudiantes de Humanas Virtual

2000

¿A QUIÉN DIRIGIR LAS DUDAS?

Es importante identificar el tipo de consulta que tengo para saber a qué área dirigirla.

Por consultas sobre inscripciones a cursadas y/o finales, rematriculación anual, planes de estudio, aranceles, facturación, certificados de alumno regular o analíticos, constancias por haber rendido un examen final, bajas de la carrera, deben comunicarse con el Área Administrativa por email a: cedi@fch.unicen.edu.ar

Por problemas para ingresar a la plataforma Moodle de aulas virtuales, contactarse con el Área Tecnológica a: soporte.cedi@fch.unicen.edu.ar

Por consultas sobre cuestiones relativas a los/as módulos/asignaturas/seminarios/talleres que estén cursando, deben comunicarse con los equipos docentes a cargo de cada uno/a de ellos/as. Sus contactos estarán en el aula virtual de las/os mismos/as.

Se sugiere comunicarse a las direcciones de correo del CEDI, evitando escribir a otras secretarías de la Facultad o por las redes sociales porque de esa forma se garantiza que el email llegue directamente al área correspondiente.



AL REALIZAR LAS CONSULTAS

Siempre al comunicarse explicitar el nombre, apellido y aclarando a qué materia, comisión y carrera a la que pertenecen. De esta manera, los/as docentes u miembros del CEDI pueden identificarlos/as y resolver sus dudas más rápidamente.

COMUNICARSE POR CUENTAS DE DOMINIO GMAIL



Si la comunicación es vía correo electrónico, se recomienda utilizar cuentas de dominio gmail para asegurar que los emails lleguen correctamente.



Cada materia está a cargo de un equipo docente y tiene un aula virtual propia e independiente.
Si tienen dudas acerca de una actividad o consulta, siempre deben acudir a los/as docentes que la dictan.



Se recomienda guardar el contacto de las áreas del CEDI porque, de esa forma, todos los correos que se envíen llegarán al buzón de entrada (y no al correo spam o no deseado)





Tips para estudiantes de Humanas Virtual



CALENDARIO ACADÉMICO

Todas las fechas de inscripciones a las materias, matriculación anual, inicio de cursadas y las mesas de exámenes se encuentran en el calendario académico. Puede acceder a él desde la página de Humanas Virtual o directamente desde el aula GPS para el estudiante.

PROGRAMA Y CRONOGRAMA

Es importante leer el programa y el cronograma de cada materia que cursen. De ese modo, podrán saber las fechas de entrega de las actividades para poder organizar sus tiempos para realizarlas.





HERRAMIENTAS PARA COMUNICARSE

En el aula virtual, hay múltiples herramientas para comunicarse. Las más comunes que pueden utilizar son los foros de consultas o por mensajería privada.



Prestar atención al momento de participar en los foros. Muchas veces, se crean temas nuevos en lugar de dar respuestas en el espacio

ya creado previamente por el docente.



SIU GUARANÍ

a la dirección correcta:

Es un sistema de gestión que registra y administra todas las actividades académicas de la Facultad.

Podrán utilizarlo para la realización de trámites como: inscripciones a las cursadas, a los exámenes finales, verificar su historia académica, etc.

Cada Facultad y Universidad tiene un SIU Guaraní propio, por lo cual es importante ingresar

https://guarani.unicen.edu.ar/autogestion/humanas



PLATAFORMA MOODLE

La plataforma Moodle contiene las aulas virtuales correspondientes a cada asignatura. En estos espacios contarán con todos los materiales y recursos para el desarrollo de las actividades que realizarán a lo largo de la cursada.

Tips para estudiantes de Humanas Virtual



TESIS

Una vez finalizado de rendir la última materia y teniendo aprobado el Seminario de tesis, debe comunicarse por email a: tesis.cedi@fch.unicen.edu.ar
Allí serán asesorados para comenzar el proceso de elaboración de tesis.



AYUDA PARA UTILIZAR LOS RECURSOS DEL AULA VIRTUAL

En el aula GPS hay videos tutoriales que proporcionan ayuda para utilizar cada recurso que tiene la plataforma Moodle.



DUDAS SOBRE EL USO DE LA PLATAFORMA

Si viendo los tutoriales no se resolvieron sus dudas, pueden escribir al



Foro para consultas sobre el aula virtual

que se encuentran en el aula GPS.



El aula GPS cuenta con un Foro denominado Nuestro espacio de encuentro donde podrán conocerse con estudiantes de sus mismas carreras y de diferentes cohortes.

Allí podrán, de manera informal, comunicarse e intercambiar experiencias.



Desde el Área Pedagógica del CEDI, estamos para acompañarlos y puedan finalizar con éxito la carrera elegida.



Este material fue diseñado por la Prof. Nerina Menchón del Área Pedagógica del Centro Educativo Digital (CEDI) de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNICEN. Tandil.



Tips para estudiantes de Humanas Virtual by Centro Educativo Digital. FCH.UNICEN is licensed under a Creative Commons Attribution-NonCommercial-ShareAlike 2.5 Argentina (CC BY-NC-SA 2.5 AR)